

# 虹 河 一 空

～一人一人が輝く、虹色の物語のはじまり～

令和7年 5月22日

小坂井中学校 1年

学年通信 第4号

## 輝け、個性！～心の絆、色彩やかに～

5月8日(木)9日(金)にオリエンテーション合宿を行いました。【仲間づくり×信頼づくり】という大切にしている2つのキーワードをもとに、『輝け、個性！～心の絆、色彩やかに～』というスローガンの実現に向けて取り組みました。運営部(信頼づくりチーム)では、オリエンテーション合宿の目的から、一人一人の個性を尊重しながら、互いに認め合うことができる185人の心の絆づくりを大切にしようと計画を練ってきました。運営部(仲間づくりチーム)では、お互いに心の絆を築くためにクイズやキャンドルセレモニーの流れを考えて準備を進めてきました。横断幕部では、朝や昼休みのすき間時間を見つけて制作を行い、すてきな横断幕を完成させました。しおり部では、しおりの挿絵や表紙絵・裏表紙絵を制作し、温かみのあるしおりを作成しました。また、各学級では級訓発表会に向けた準備から当日の発表まで、その学級だからこそ個性が表れるように仲間と協力して取り組みました。ハイキングや野外炊飯といったプログラムの中では、互いに思いやり気遣ったりする言動、任せられた仕事を確実に行動する責任ある行動、そして集団行動で大切にすべき時間を守る行動がたくさん見られました。学年の初めての行事を迎えるために、多くの人がかかわり、創りあげてきたこと一つ一つが、まさに実を結んだのがこの2日間だったように思います。

写真は紙面にてご確認ください

心のアルバム集

オリエンテーション合宿で学んだこと、感じたことを今後の坂中生活に生かす姿に期待しています。一人一人の輝きがさらに増すように、185人の心の絆がさらに太くつながるように、みんなで成長していけるといいですね。

## 中学校の学習に向ける姿勢～初めての定期テスト～

5月15日(木)16日(金)に中間テストを行いました。中学校ではテスト週間があり、提出課題も増えてと、初めての経験ばかりでしたが、授業後学習会には総勢89人が参加して教科担当に質問したり、互いに教え合ったりしてテストに向けた準備を進めていました。まだまだ中学校の学習は始まったばかりなので、勉強の仕方をいろいろな人から聞いて、自分なりの学習方法を見つけていきたいと思います。家庭学習の習慣を身につけることが、まずはとても大切です。

写真は紙面にて  
ご確認ください